

Pressemitteilung

Lions Club Porta Westfalica



Auszug aus dem Jahresbericht des Kinderschutzbundes 2020

Fast 1.000 Babybegrüßungsbesuche pro Jahr!

Wenn man ein Baby bekommt, dann am besten in Minden oder Porta.

Es ist ein ganz besonders Projekt unseres Kinderschutzbundes in Zusammenarbeit mit der Stadt Minden und Stadt Porta, sowie vielen Unterstützern: der Babybegrüßungsbesuch. Und dass dieser in unserer Region etwas ganz besonders ist, konnte Projektleiterin Sarah von Behren Anfang des Jahres bei einem Austauschtreffen verschiedener Kommunen feststellen: denn am Ende der Veranstaltung waren sich alle einig: wenn man ein Baby bekommt, sollte man in Minden oder Porta wohnen!

Besonders ist der Babybegrüßungsbesuch, weil er zum einen sehr viele nützliche und praktische Geschenke beinhaltet, zum anderen einen sehr informativen Elternbegleitordner, der so ziemlich alle Informationen rund ums Kind

und für die Eltern bereithält. Das alles liebevoll übergeben von qualifizierten und engagierten Ehrenamtlichen, die nach Anmeldung mit einer schönen, gepackten Tasche, den Geschenken und mit Zeit für ein Gespräch vorbeikommen. Unsere Besuche wurden 2019 von 16 Ehrenamtlerinnen durchgeführt. Fünf Damen besuchten vorwiegend Familien in Porta Westfalica, in Minden haben wir 13 Damen eingesetzt und verteilen die Besuche nach Stadtteil-Präferenzen. So ist das ganze Gebiet unseres Projekts gut abgedeckt und der zeitliche Aufwand der Begrüßungsdamen hält sich in Grenzen. Viele der Damen sind seit vielen Jahren dabei und haben immer noch viel Freude daran, Babies zu begrüßen und Familien mit unseren Informationen und Angeboten zu unterstützen.

